

Landeslehrlingswettbewerb der Wiener Karosseriebauer

Fachliches Können

In der Innungswerkstätte fand der Landeslehrlingswettbewerb der Wiener Karosseriebautechnikerlehrlinge statt. Der Berufsnachwuchs demonstrierte eindrucksvoll sein fachliches Können.

Am 16. April 2010 fand unter der Gesamtorganisation von Michael Ziwna der Wiener Landeslehrlingswettbewerb für Karosseriebautechnikerlehrlinge in der Innungswerkstätte statt. Ihm zur Seite stand als Beschaumeister Friedrich Vonwald.

Unter den gestrengen Augen der Preisrichter, Johann Stipsky, Ing. Andreas Tretton und KommR Ing. Friedrich Reiter, schnitt Kevin Auer am besten ab. Auf den Plätzen 2 und 3 landeten Jürgen Braunstingl und Lukas Braunias. Die beiden Erstplatzierten haben die Ehre, das Bundesland Wien beim heurigen Bundeslehrlingswettbewerb, der am 12. Juni in St. Pölten stattfindet, zu vertreten. In seiner Festansprache im Rahmen der Siegerehrung zeigte sich KommR Ing. Friedrich Reiter beeindruckt vom hohen fachlichen



Die Jungstars des Landeslehrlingswettbewerb der Wiener Karosseriebauer mit Berufsschuldirektor Erich Loskot (l.) und Berufsschullehrer Michael Ziwna (r.)

Können des Berufsnachwuchses und dankte den Sponsoren für die großzügige Unterstützung. Besonders erfreut war er auch darüber, dass heuer erstmals zwei Mädchen am Wettbewerb teilnahmen. Gleichzeitig wünschte Reiter den Wiener Vertretern viel Erfolg bei ihrer Teilnahme am Bundeslehrlingswettbewerb.